

SLEP Los Andes inicia gestión con despliegue territorial y entrega de insumos en jardines infantiles

Con un hito cargado de simbolismo, el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Los Andes inició oficialmente su gestión como sostenedor educacional de las comunas de Calle Larga, Los Andes, Rinconada y San Esteban.

La ceremonia, se llevó a cabo en el Jardín Infantil Angelitos, en el sector de San Vicente, comuna de Calle Larga, y contó con la presencia de la subsecretaria de Educación, **Alejandra Arratia Martínez**; la alcaldesa de la misma comuna, **Dina González**; y el director ejecutivo del SLEP, **Leonardo Vera Monroy**, además de autoridades regionales y directivos de los establecimientos que integran la nueva red estatal.

Al respecto, la subsecretaria Alejandra Arratia señaló que «seguimos avanzando en la consolidación de una reforma que per-

• La actividad se desarrolló en la comuna de Calle Larga.—

mite fortalecer la educación pública del país, con la convicción de que es un espacio de integración, de desarrollo, de cohesión social y de fortalecimiento de la democracia. Desde las aulas, aquí, en jardines infantiles como este.

«Desde ese espacio de encuentro de guaguas, niños, niñas y jóvenes, que van construyendo vínculos, creciendo y desarrollándose como iguales en dignidad y en derechos. Así es que quisiéramos valorar y agradecer el trabajo que se ha hecho para el despliegue de este servicio local», agregó.

Por su parte, Leonardo Vera Monroy, director ejecutivo del SLEP Los Andes, destacó que la prioridad de la nueva gestión será «agilizar la administración y articular apo-

yo públicos y privados para conectar las escuelas con su entorno. Creemos que el futuro del país comienza en las aulas.

«Cada etapa de las trayectorias educativas, desde el jardín al liceo, es clave para el desarrollo humano, ya que es en estos espacios educativos donde se forja el pensamiento crítico que definirá el progreso de nuestro territorio y del país», añadió.

El acto central incluyó la entrega de la primera remesa de materiales didácticos y de aseo, insumos críticos para garantizar estándares de higiene y bienestar. **María Cecilia Tobar**, directora del Jardín Angelitos, valoró que el inicio de gestión se realizará en un sector alejado de la ciudad.

«Estamos muy agradecidos por fortan-



SLEP Los Andes comenzó trabajo y gestión en las cuatro comunas de la provincia.

lecer la labor educativa y asegurar un entorno propicio para el aprendizaje. Este aporte no solo mejora las condiciones higiénicas del establecimiento, sino que también reforza el compromiso de proteger la salud de nuestros párculos y asegurarles un entorno propicio para el aprendizaje», señaló.

Asimismo, la alcaldesa Dina González, destacó el vínculo histórico de su comuna con la educación. «Es un honor que el SLEP

Los Andes inicie su camino en Calle Larga, cuna del Presidente Aguirre Cerda. Este acto refuerza nuestro compromiso histórico con una educación gratuita y de calidad.

«Como municipio, hemos puesto todo nuestro esfuerzo en lograr un traspaso eficiente, y nuestra labor no termina aquí. Trabajaremos codo a codo con el Servicio Local para seguir desarrollando la identidad y los sellos educativos de cada una de nuestras

escuelas», expresó la edil.

Finalmente, el Seremi de Educación, **Juan Pablo Álvarez**, y el jefe biprovincial, **Miguel Caro**, coincidieron en que la instalación del SLEP Los Andes y el SLEP Aconcagua robustece la red pedagógica regional, entregando certezas a las familias y garantizando que, desde el primer día, los procesos educativos fluyan con normalidad en las cerca de 500 aulas disponibles en el territorio.